

# El sicario del 'Rey de Meiggs' podría estar en la Patagonia argentina

RR. 55.

Alberto Carlos Mejía Hernández, apuntado como el sicario responsable del asesinato de José Felipe Reyes Ossa, conocido como el 'Rey de Meiggs', que permanece prófugo se cree que se encuentra en la provincia argentina de Santa Cruz.

Las autoridades de la zona trasandina, en conjunto con Carabineros de Chile, emitieron un alerta urgente a la ciudadanía para ayudar en la localización del Mejía Hernández.

A través de su cuenta oficial de Instagram, el Ministerio de Seguridad de Santa Cruz, en la Patagonia, reportó que el "sicario" es buscado por homicidio.

Asimismo, se confirmó



ALBERTO CARLOS MEJÍA HERNÁNDEZ ESTÁ PRÓFUGO.

que el sospechoso está vinculado con la organización criminal internacional "Tren de Aragua".

Autoridades de ambos países trabajan en coordinación para dar con su paradero. 🗺️